



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Feria Vocacional 2010 en la UCR esta semana

Sede Central expondrá su oferta académica

24 AGO 2010 Vida UCR



El recorrido por la Feria Vocacional inicia en la Facultad de Educación, donde se reparte material informativo de interés para las y los colegas (foto Luis Alvarado C.).

El próximo miércoles 25 y jueves 26 de agosto, 8:30 a.m. a 5:00 p.m., todos los interesados e interesadas en ingresar a la Universidad de Costa Rica, podrán informarse sobre la oferta académica universitaria en la [Feria Vocacional](#) de la Sede Central Rodrigo Facio.

Durante dos días, las y los visitantes conocerán del quehacer de las carreras universitarias, así como la vida estudiantil de la UCR.

Se estima que cerca de veinte mil colegas provenientes de todas las provincias del país visitarán el campus Rodrigo Facio, ubicado en San Pedro de Montes de Oca.

La coordinadora de la feria, magistra Floribeth Amador, explicó que esta actividad busca ser un insumo adicional en el proceso de orientación vocacional de las y los colegiales.



Los puestos informativos de la feria vocacional son atendidos por estudiantes avanzados y profesores de cada carrera para poder responder adecuadamente las dudas de las y los visitantes (foto Luis Alvarado C.).

“El objetivo de la feria es que encuentren aquí en la UCR, de manera simultánea, la oferta educativa de todas las carreras de grado y posgrado con información de primera mano e información oportuna desde las unidades académicas”, afirmó Amador.

El recorrido está planeado para que las y los visitantes ingresen por la Facultad de Educación, donde podrán informarse sobre las carreras de Ciencias Básicas, Artes y Educación. Luego continuarán en el edificio de Ciencias Sociales que alberga las carreras de esta área, junto con las de la Facultad de Letras y la Facultad de Ciencias Agroalimentarias. En el edificio de Ciencias Económicas se expondrán las carreras de esta rama junto con las de Ciencias de la Salud. La información sobre las ingenierías estará en el edificio de esa Facultad.

Floribeth Amador explicó que cada área académica mostrará sus carreras de una forma innovadora y atractiva, pero sobre todo demostrativa, que permita llamar la atención de las y los estudiantes que aspiran a estudiar en la UCR. También se presentará la oferta académica que tiene la Universidad y a la cual se puede acceder sin realizar el proceso de admisión regular, como es el caso de la Academia UCR-Cisco, del Centro de Informática.



Cerca de 20 mil estudiantes se acercan todos los años a la Sede Rodrigo Facio para obtener información sobre sus carreras favoritas en la Feria Vocacional (foto Luis Alvarado C).

Este año la Sede Rodrigo Facio también albergará los puestos informativos de otras instituciones de educación superior, tales como la Universidad Estatal a Distancia ([UNED](#)), el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA) y el Colegio Universitario de Cartago (CUC).

La feria vocacional también abrirá un espacio para dar a conocer los programas deportivos, recreativos y artísticos de la Universidad, que son un valor agregado a la oferta académica. Durante los dos días de feria se transmitirá noticias en vivo por las frecuencia de [Radio U](#) (101.9 FM) donde se informará del acontecer de la feria.

Si una vez finalizada la feria los y las colegiales todavía tienen dudas sobre cuál carrera escoger, pueden solicitar asesoría en el Centro de Orientación Vocacional Ocupacional ([COVO](#)). Los requisitos para recibir la orientación es estar inscrito en la prueba de admisión de la UCR y ser estudiante de quinto o sexto año del colegio.

Para obtener más información acerca de la Feria Vocacional 2010 pueden comunicarse con la Mag. Floribeth Amador al tel. 2511-4760.

[Ana Georgina Velasquez Vazquez](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
odi.prensa@ucr.ac.cr

